

愛媛若葉ひろみ句会

卒寿過ぎようやく心に決めました最後の愛車免許返納す

二宮 安恵

足ふれてるても無口や春炬燵

大川 眺春

寒月をとらえし樟の大樹かな

毛利 敦

クロ逝きぬ十七年の春待たず

小西 あや

みちのくの豆餅届く松の内

梶原 一美

立春や古希を過ぎても抱く夢

松岡 寛孝

補聴器のおくれ笑ひや日脚伸ぶ

伊藤 京

しづくより零に還る氷柱かな

井谷 けい

春きざす池の波紋の透きとおる

福本 恵子

余生なほたのしくあれや福は内

浜田 千鶴

そこかしこ釣人目立つ春めく日

高田 光子

懇懃に願ふ柏手初詣

藤田 光子

広見短歌会

友の園ふと立ち寄れば紫の仙台萩は凜として咲く

山本まつゑ

特養の秋の祭りのボランティア輪投げ担当共に楽しむ

西添 春子

小正月お餅を土産に里帰り姑の優しさ今想いおり

高田 治子

山奥まで整備行き届き人の力の偉大さ思う

佐々木登美子

雨上り傘を片手に帰る道夕日に染まる霧立つ山よ

芝 幸子

窓越しに見ゆる九島の山脈が病める心を癒してくれる

兵田トミ子

不自由な試練かかえて五輪出る勇気と努力に心うたれる

伊手リツエ

娘や孫に手を振られ行く送迎車我は車窓に温もり持ちて

蛭谷 寿子

暖かき日々に統きて高月山に又雪白し今朝の朝明は

武田 幸子

Grace's Story 【No. 4】

「Little Winter Viewing」

1月下旬から2月上旬にかけての2週間、中国と札幌雪まつりに行ってきました。

中国では、ちょうど旧正月を祝う春節の時期だったため、至るところに赤色や金色のカラフルな飾り付けがあり、街中がとても華やかでした。また、街には地元の人だけでなく観光客も大勢いて、とても賑やかで楽しかったです。そして、美味しい中国料理を堪能することもできました。

その後、中国から札幌市へ直行。日本に戻り、改めて日本人の礼儀正しさと優しさを実感しました。

初めての札幌雪まつりでは、ものすごい量の雪に思わず童心に帰り、雪遊

びに夢中になりました。また、会場には大きさや形もさまざまな迫力ある雪像がずらりと並んでいて、とても感動しました。中でも、一番人気のあった雪像はPPAPでお馴染みの「ピコ太郎」さんをかたどったもの。また、今治市のゆるキャラである「バリィさん」の雪像もありました。北海道はとても寒かったけど、とても素敵な場所でした。

これからようやく暖かい春が訪れます。早くお花見がしたいですね。



鬼北町外国語指導助手
通称：グレース
アメリカ合衆国ノースカロライナ州出身
※毎週木曜日、英会話教室を開講しています。

